
Am 13.12.2022 fand im Landratsamt Nürnberger Land auf Wunsch der Firma Tennet eine 
Besprechung mit Vertretern der Firma Tennet, Landrat Armin Kroder, Erster Bürgermeister 
Martin Tabor und Erster Bürgermeister Michael Schmidt statt. Neben allgemeinen Themen 
wurde den Teilnehmern von Seiten der Firma Tennet mitgeteilt, dass die Bekanntgabe des 
Vorzugsstandorts in der der dritten KW im nächsten Jahr stattfinden soll. An welchen Tag 
und in welchen Format konnte noch nicht gesagt werden. 

 


